

Weltumrundung

Jens Hübner zeigt heute Aquarelle von seiner Tour

1 Schwerin • Mit seinem fünf Jahre alten Mountainbike machte sich der gebürtige Wittenburger Jens Hübner im Sommer 2006 auf den Weg, um die Welt zu umradeln. 25 000 Kilometer legte er insgesamt zurück, Ende Juli kam er wieder in Wittenburg an. Spannende Episoden aus seinem Reisetagebuch waren innerhalb dieser zwei Jahre in der SVZ zu lesen. Seine Ausstellung

„Impressionen – Aquarelle einer Weltumrundung“ wird er am heutigen Freitagabend um 19.30 Uhr im Perzinasaal der Stadtbibliothek in Schwerin eröffnen.

Am Freitag, dem 7. November, lädt Jens Hübner dann zum Vortrag über seine Reise rund um den Erdball ein. Seine Ausstellung wird in der Stadtbibliothek noch bis zum 26. November für die Besucher zu sehen sein.



„Freiluftatelier im Safeway-Land“ nennt Jens Hübner dieses Bild, das ihn beim Malen in den USA zeigt.